

**ABSOLUT AUTHENTISCHE AUSZÜGE AUS BRIEFEN,  
DIE DAS WOHNUNGS- BZW. SOZIALAMT ERREICHTEN:**

---

*„Ich habe den Rheumatismus und ein Kind von 4 Jahren, was auf die Feuchtigkeit zurückzuführen ist.“*

„Ich möchte eine Wohnung angewiesen bekommen, da ich großen Heiratsdrang in mir verspüre.“

„IN DIESER WOHNUNG KANN ICH NICHT BLEIBEN, DA ICH DAUERND DER SITTlichkeit AUSGESETZT BIN.“

**„Ich habe eine Tochter und 4 Söhne und wir sind alle so beschränkt, dass wir nur 2 Betten aufstellen können. In einem Bett schlafen die Jungens, in dem anderen meine Tochter und ich, was schon gegen das Zuchthaus ist.“**

„Ich bin seit 2 Monaten verheiratet und habe noch keine Familienwohnung. Meine Frau ist in anderen Umständen. Nun frage ich Sie, "Muss das sein?". Die Ursache ist darauf zurückzuführen, dass hier der Hausherr seine Spitze gegen meine Frau richtet.“

**„ICH MUß SIE BITTEN, MICH INNERHALB VON 8 TAGEN ZU BEFRIEDIGEN, SONST MUß ICH MICH AN DIE ÖFFENTLICHKEIT WENDEN.“**

*„Mein Mann macht keine Geschäfte mehr, und wenn er mal eins macht, dann sind es nur Tropfen auf den heißen Stein.“*

**„Hiermit stelle ich einen Antrag auf ein Bett mit Inhalt.“**

„IN DER KAMMER SCHLÄFT MEINE TOCHTER UND ÜBER IHR DIE GASUHR. DIESELBE KOMMT IN EINEM MONAT NIEDER. NUN FRAGE ICH: „WOHIN MIT IHR?““

„Frau Müller lässt dauernd ihr Wasser mit lautem Getöse laufen. Ich bitte, einen Mann zu schicken, der Abhilfe schafft.“

*„Mein Mann braucht dringend eine neue Hose für seine Tätigkeit als Musiker, da er in der alten keine Musik mehr machen kann.“*

„Gegenüber von uns ist ein Heim für gebärende Mütter. Eine Gebärmutter lag im Fenster und winkte mir freundlich zu.“

„Der Beamte, der meine Kohlen abgelehnt hat, soll mal im Winter bei mir schlafen, damit er fühlt, was für ein kaltes Loch ich habe.“

„ICH, 72 JAHRE ALT, MEINE FRAU 68, WIR HABEN 9 KINDER GEZEUGT UND TUN UNSERE PFLICHT NOCH HEUTE, ABER BEI DEM SCHNEE UND DER KÄLTE IST ES OHNE SCHUHE NICHT MEHR MÖGLICH.“

„Ich bitte dringend, mir einen Elektriker zu schicken, sonst muss ich in der nächsten Nacht wieder die Kerze nehmen.“